

Ce comité concerne également les combattants du Boko haram et sonne comme une nouvelle main tendue de Paul Biya en direction des combattants qui sèment du trouble dans le septentrion et les régions anglophones du Cameroun.

Le président de la république a décidé ce vendredi 30 novembre, de la création d'un comité national de désarmement de démobilisation et de réintégration des ex combattants du Boko haram et des groupes armés rebelles des régions du nord ouest et du Sud Ouest,

Dans son communiqué rendu publique ce 30 novembre, le secrétaire général de la présidence indique que, La création de ce comité par Paul Biya, « vise à offrir un cadre d'accueil et de réinsertion social aux repentis du Boko haram et membres des groupes armés des régions du Nord-ouest et du Sud-Ouest désireux de répondre à l'offre de paix formulée par monsieur le président de la république dans son discours d'investiture du 06 novembre en déposant volontairement les armes » .

Le comité est placé sous l'autorité du premier ministre chef du gouvernement et dirigé par un coordonnateur nommé par décret du président de la république. Il dispose de centres régionaux à Bamenda, Buea, et Mora, dans lesquels se dérouleront les opérations de désarmement de démobilisation et de préparation à la réintégration.

« Le chef de l'état lance à cet égard un appel aux chefs traditionnels et religieux et à toutes les personnes de bonnes volonté pour qu'elles appuient les efforts des autorités administratives en sensibilisant les membres des groupes armés afin qu'ils saisissent cette opportunité de revenir dans le droit chemin », indique le SGPR dans son communiqué.

Cette décision de Paul Biya intervient après la sortie de Maurice Kamto le 27 novembre qui appelle aux villes mortes et à de « gigantesques marches pacifiques » pour faire pression à Paul Biya dans la résolution de la crise anglophone.